

## Roole et Cuisine Mode d'Emploi(s)® : la solidarité comme valeur commune

Aider les publics les moins favorisés à s'insérer dans la vie active : telle est l'ambition commune qui a rapproché Cuisine Mode d'Emploi(s)® et Roole. Depuis leur déménagement en janvier 2022, les collaborateurs du 1<sup>er</sup> club automobile de France peuvent ainsi profiter du « Bistrot du 7 », un restaurant d'entreprise d'un nouveau genre et premier de son espèce, puisque son chef et sa brigade sont issus de Cuisine Mode d'Emploi(s)®, le centre de formation dédié aux métiers de la restauration créé par Thierry Marx.

### Roole et Cuisine Mode d'Emploi(s)® : l'humain au cœur

Roole a toujours placé l'humain au centre de ses préoccupations, en s'engageant notamment pour une mobilité accessible à tous et porteuse d'insertion professionnelle. Cuisine Mode d'Emploi(s)® œuvre de son côté à former chaque jour des professionnels dans les métiers de la restauration, en proposant ces formations à des publics éloignés de l'emploi ou en situation de précarité. Pour Roole, s'associer à cette initiative de Thierry Marx est apparu comme une évidence : rapidement est née **l'envie de faire avancer, ensemble, les choses en matière d'insertion professionnelle via un projet unique**.

C'est ainsi qu'une complicité se noue et qu'un projet de partenariat se créé : Roole souhaite offrir à ses collaborateurs un « vrai » restaurant d'entreprise, en phase avec ses valeurs. Une nouvelle offre pour Cuisine Mode d'Emploi(s)® se dessine : proposer un service de restauration collective composé de stagiaires, formés au sein de leur centre de formation.

Chaque jour, la brigade du chef Ziad Aïterrami concocte dans les cuisines du restaurant d'entreprise de Roole des plats élaborés avec des produits frais et de saison, pour une centaine de convives venant pour déjeuner ou petit-déjeuner. Ziad et son directeur de salle sont secondés par une équipe composée d'un chef de partie, de deux commis, et d'un stagiaire, tous issus de Cuisine Mode d'Emploi(s)®.



Fort des retours d'expérience des collaborateurs, Cuisine Mode d'Emploi(s)® améliore, au fil des semaines, la qualité de sa prestation tout en peaufinant les contours de son offre de restauration collective. Imaginée spécifiquement pour Roole, comme laboratoire d'expérimentation, elle devrait être déclinée prochainement au sein d'autres structures.

## Cuisine Mode d'Emploi(s)® ou comment vivre de sa passion

L'objectif des formations de Cuisine Mode d'Emploi(s)® est simple : **former rapidement et gratuitement des professionnels aux métiers de la restauration et du service en restauration et les accompagner jusqu'à leur insertion professionnelle.**

Concrètement, Cuisine Mode d'Emplois(s)® est une formation de courte durée (répartie sur 11 semaines) qui permet de former des professionnels qualifiés et immédiatement opérationnels dans les métiers de la cuisine, du service en restauration (avec une option sommellerie), de la boulangerie, de la pâtisserie et des produits de la merée.

Les stagiaires sont sélectionnés selon leur niveau de motivation et sur la cohérence de leur projet professionnel, rien d'autre. Quel que soit le parcours choisi, chaque formation est totalement gratuite, les apprenants sont même équipés gratuitement d'une mallette d'ustensiles et de vêtements professionnels. Et in fine, chacun des parcours permet d'obtenir un diplôme reconnu.

Pour avoir lancé et soutenu cette très belle initiative, Thierry Marx a même reçu l'étoile de « Chef mentor » 2022 du Guide Michelin : une récompense pour son engagement envers ceux qui en ont le plus besoin.

## Roole : la solidarité comme l'une des raisons d'être

53 % des Français déclarent qu'ils préfèrent que l'entreprise joue un rôle dans la société, plutôt qu'elle reste focalisée sur ses produits et services (étude de l'institut Viavoice pour We Are COM). Chez Roole, club automobile ouvert à tous qui s'engage à rendre l'automobile plus simple, économique et solidaire, **les équipes se sont engagées depuis de nombreuses années déjà dans une démarche de responsabilité sociétale**. L'objectif : soutenir les publics les plus fragiles dans leur mobilité, problématique qui est souvent cause de fracture sociale et professionnelle.

Dans le cadre d'un mécénat de compétences ou financées par sa Fondation, plusieurs initiatives sont menées par Roole pour aider les plus démunis tout au long de leur vie de conducteur :

- ✓ La classe de code solidaire, pour faciliter l'accès des plus vulnérables au permis de conduire.
- ✓ Le soutien aux garages solidaire, pour permettre d'acheter, d'entretenir et de réparer une voiture à tarif solidaire.
- ✓ La location solidaire en zone rurale, pour accéder à une solution d'autopartage solidaire ponctuellement.

Toutes les initiatives solidaires de Roole [ici](#)

### À propos de Roole

Roole est un club automobile ouvert à tous qui propose des offres de protection contre le vol, des garanties complémentaires à l'assurance auto principale, ainsi qu'un média et des applications gratuites pour simplifier la vie des automobilistes.

Au côté des conducteurs depuis 40 ans, l'obsession de Roole (ex-Club Identicar) est d'aller au-delà de leurs attentes grâce à des services innovants et des relations humaines bienveillantes. Pour lever les freins à la mobilité des publics les plus fragiles, Roole développe des initiatives solidaires pour passer son permis et acheter ou louer une voiture.

Roole fédère ses collaborateurs autour d'une culture d'entreprise unique, en témoigne sa première place obtenue au label HappyAtWork 2021.

**Parce que la voiture est essentielle, Roole s'engage chaque jour à rendre l'automobile plus simple, économique et solidaire.**